
福祉タクシー利用券交付事業は、月間５枚の支給で市

内対象者に合計４７万枚発行されていますが、利用率は

６０％程度に留まっています。片道１回の利用が想定さ

れていますが、透析患者団体等から「複数枚数の使用や

利用回数の増加を認めて欲しい」などの声が寄せられて

います。 

横浜市では１枚５００円としたうえで本年４月から

複数枚の使用を認めました。本市でも本人確認などの適

正利用を図った上で複数枚使用を認めるべきと質しま

した。 

一方でタクシー券との選択制のバス利用券の交付事

業では、北部地域は市営バスの運行が少ないため月間１

０枚の回数券の交付が行われ、おもに南部の市営バス利

用者については特別乗車証が交付されています。利用者

の利便性を図るために交付枚数増や支給方法等を改善

し充実を図るよう、制度の見直しを求めました。 

健康福祉局長は「対象者の範囲、支給の種類および支

給方法なども含め、障がい者の移動支援事業全体の見直

しについて検討する」と答弁しました。 

今後も利用者にとって、より使いやすい制度になるよ

う改善を求めていきます。 

◎障がい者移動支援事業の充実図れ！！ 

   

川崎市議会第３回定例会で質問！！                       
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太陽光発電などへの助成制度は進んでいますが、照明

器具等への導入はコストが掛かり過ぎ、助成もないため

民間でもなかなか対策が進みません。 

川崎市では、温室効果ガス削減の取り組みとして「環

境に配慮した契約や物品の調達」を掲げており、購入す

べき具体的物品の基準を、車から文房具まで細目にわた

って定めています。 

市の施設では、照明器具や電球形状ランプは４％の調

達率でしかなく、特にＬＥＤ照明器具については２０年

度ゼロ、２１年度は防犯灯の３００台にとどまり、導入

が進んでいないことを指摘。民間に先駆け、率先して取

り組むべきと質しました。 

特に年間４万本以上も消費する蛍光ランプについて

は、環境負荷軽減の観点からも、モデル実施等を含めて

ＬＥＤ照明の導入を積極的に図るべきと質しました。 

インターネット議会録画中継アドレス  http://www.kawasaki-council.jp/ 

◎地球温暖化対策へ市が率先垂範を！！ 

環境局長は、グリーン購入に係る情報

が庁内に十分周知されていなかったこ

とを認め、「今年度エコオフィス管理シ

ステム更新を行う中で周知を図りＬＥ

Ｄモデル事業の実施に向けて検討する」

と答弁、さらに総務局長は「第三庁舎に

おける部分的導入を検討する」と答弁し

ました。 

 



市内においても建築後相当の年数を経たマンシ

ョンの増加が見込まれています。適切な維持管理

や再生がされないままに放置されると、居住環境

の低下のみならず、周辺の住環境や都市環境の低

下など深刻な問題を引き起こす可能性がありま

す。 

本市では「マンション管理組合登録制度」や「管

理組合データベース」等を活用して維持管理、建

替え、融資、助成制度の相談を受け付けています。

是非ご活用ください。 

  

 

 

 

 

 

                                                                                                                                                       

                

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

         

 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

  

 

介護・住宅・医療など 

Mail to k-numa@numa-k.com 

【先着順で入居できる県公社住宅募集中】 
県住宅供給公社では、現在の空室状況や間取り、家賃等を広報して、要件を満たせば先着順で入居で
きる物件を案内しています。もちろん礼金・仲介手数料・更新料はありません。「高齢化で階段の上り下り
が大変です」等のご意見を頂戴しており、市内でも１階の空室もありました。 現在契約日から２カ月家賃
無料や敷金２カ月サービスキャンペーン中です。  ☎0120-100-107 公社住宅受付窓口まで 
問合せ先☎0120-100-107 
 

《マンション等安心居住推進事業の広報を！！》 

ぬまざわ 議員 

さらなる公園芝生化挑戦中！！ 
地元のかたの協力を得ながら進めています。 

ごあいさつ 

 第３回定例会が終わりました。こ

のたびは地球温暖化対策としての

ＬＥＤ照明導入への取り組みや障

がい者移動支援の改善策を財源も

示しながら提案しました。 

今後も市民の立場に立って、提案

や議会質問を行ってまいります。 

水道水が夏場でも冷たくおいしく飲めるよう、公立学校の直結給

水化を求めました。 

現在の直結給水率は給食室などの一部だけを含めても４０％～５

０％程度で、節水や少子化・週休 2 日などの影響で特に夏場などは、

屋上貯水槽の水の循環が悪く温まっていて飲めず、水筒に水を持参

する生徒・児童もいます。 

屋上貯水槽は、かつては周辺地域の水圧が下がるとか災害時には

役立つとの理由で整備が進められてきました。現在は水圧も３階ま

ではポンプ無しで上がるようになり直接給水が可能になりました。 

直結給水の導入を図ることで、屋上貯水槽への揚水ポンプの電力

消費が無くなることや、設置・点検・清掃の必要も無くなることか

ら環境負荷軽減策として、維持管理費の削減策としても有効です。

モデル校実施に向けた取り組みについて質しました。 

上下水道事業管理者と教育長は「蛇口からおいしい水が飲めるよ

う来年度からモデル事業実施に向けて検討を進めます」と答弁しま

した。全校直結給水化を目指して取り組みます。 

 

◎学校にもっとおいしい水道水を！！ 
 

mailto:　　　　　　　　　　k-numa@numa-k.com

